



平田中だより

11月号

茨木市立平田中学校
Hirata Junior High School

平田中学校がめざす生徒像

「自尊心を高く備え、社会ではばたける力を持った生徒」**【教育活動の充実に向けて】**

10月25日(月)に「大阪モデル」の「警戒」が解除となり、茨木市においても感染状況が改善されていることから、市の感染レベルが「レベル1」となりました。引き続き学校での感染対策を行いながらですが、通常の教育活動を行うことができるようになりました。

日中は過ごしやすい気候となり、いよいよ「学びの秋」が到来したというところです。各教科の授業においては、「仲間とともに深く学ぶ」ために、ペアやグループを活用した授業に取組み、「読解力」「思考力」「表現力」の育成に取り組んでいます。

**【体育大会を開催しました】**

10/7(木)に体育大会を開催しました。当日はさわやかな青空が広がり、多数の保護者の参観をいただき無事終えることができました。参観は保護者のみという制限は行いましたが、子どもたちの成長をお伝えすることができました。ご理解・ご協力、誠にありがとうございました。

**【修学旅行・校外学習の実施】**

3年生は11月4日(木)~5(金)に修学旅行、1・2年生は11月5日(金)に校外学習を実施します。しっかり楽しんで、しっかり学んでください。

